



EMPRESA

Alberto Barranco

Balance general. De acuerdo con el banco HSBC, la baja en la perspectiva de la calidad crediticia de Pemex, de estable a negativa, por parte de las calificadoras Moody's y Standard & Poor's, no impactó mayormente a los mercados, porque ya la habían descontado.

A juicio de la intermediaria, el escenario no provocaría la pérdida del grado de inversión, es decir, solvencia total de cara a la deuda soberana del país, en lo que coincidió el subgobernador del Banco de México, Jonathan Heath.

En el marco, Scotiabank está convocando a presumir a México.

Lo cierto es que el ruido lo hizo mayor la baja en la expectativa de crecimiento económico del país colocada en la mesa por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de 2.5% a 2% para este año, y de 2.8% a 2.3% para 2019.